

Zum Jahresausklang,

liebe Eltern,
noch ein paar Eindrücke aus den vergangenen
Wochen & Monaten, die gleichzeitig auch
die besinnliche Adventszeit einläuten sollen.



Sankt Martin

Alles war geplant, vorbereitet und dann kam alles doch ganz anders. Aufgrund der Erkrankung von diversen Kolleginnen fand unser Sankt-Martins-Fest in abgespeckter Form statt. Dies wurde möglich, weil Sie, liebe Eltern, unermüdlichen Einsatz gezeigt haben. Sie ermöglichten den Kindern einen Laternenumzug. Und verbliebenen Kolleginnen zeigten engagierten Einsatz, dass die Laternen zu Ende gebastelt und dann, zumindest schulintern, präsentiert werden konnten. Beeindruckend was möglich ist, wenn Schule und Elternhaus gemeinsam im Interesse der Kinder handeln. Vielen Dank dafür.





Besuch des Sinfonieorchesters

Ein märchenhaftes Abenteuer mit zauberhafter Trollmusik von Edvard Grieg über die Kraft der Fantasie und auf der Suche nach dem Glück erwartete unsere Erst- & ZweitklässlerInnen bei der Sinfonieorchesteraufführung in der Stadthalle. Sie durften in die fantastische Welt des Bauernjungen Peer Gynt eintauchen und diesem Träumer in das sagenumwobene Norwegen folgen. Aber es hieß Acht geben auf Trolle und den einäugigen Bergkönig Acht.

Die Kinder reisten mit Peer bis nach Marokko, wo orientalische Bräuche auf ihn warteten. Aber Achtung! Die Heimkehr auf stürmischer See konnte gefährlich werden.



Vorschulgruppe

Fleißig üben sich unsere zukünftigen ErstklässlerInnen einmal in der Woche, um in den Vorläuferfähigkeiten fit zu werden und um auch ein ganz klein wenig herauszubekommen, wie es ist, ein Schulkind zu sein.

Projekttag: Adventsbasteln

Alle Jahre wieder wird unser Schulgebäude adventlich-winterlich geschmückt, damit wir gemeinsam in die festliche, geheimnis- und wundervolle Adventszeit starten können. Auch in diesem Jahr bewiesen das Sillerteam mit ihren Klassen Kreativität und Fleiß.



Projektstunden: „Kinderrechte“

Pünktlich zum Tag der Kinderrechte (20.11.) wurde dieses Thema altersgerecht mit den Kindern der Jahrgangsstufen thematisiert, um sie zu sensibilisieren und zu stärken.



Willkommen im SILLER-KINDER-RESTAURANT

Seit den Herbstferien hat dieses geöffnet und vermittelt den Kindern des Ganztages ein besonderes Feeling und etwas mehr Entscheidungs-freiheit und Selbstbestimmung beim Mittagessen.

Wir denken, dass das ganz gut ankommt.

Liebe Eltern,
das Jahr 2024 hat nur noch wenige Tage.
Wir alle kommen nun zur Ruh'. Wir reflektieren,
halten inne, schalten einen Gang herunter und
sagen: „DANKE!“ – im Namen des gesamten
Sillerteams

- ♥ für die bisherige Zusammenarbeit
- ♥ für Ihre Unterstützung
- ♥ für Ihr Engagement.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien
ein frohes & besinnliches Weihnachtsfest
und einen guten Rutsch ins neue Jahr.



Sie haben Informationen für den SILLER-NEWSLETTER?
Bitte senden Sie Ihre Mitteilung / Mail unter
dem Stichwort: Siller-Newsletter an: katrin.lausch@gs-siller.de.
Verantwortlich für den Newsletter ist Katrin Lausch (Rektorin).

OGS Sillerstraße
Sillerstraße 13-15; 42327 Wuppertal
www.gs-sillerstrasse.de
gs.sillerstrasse@stadt.wuppertal.de